

FEDERATION INTERNATIONALE DES CONFRERIES BACHIQUES (F.I.C.B.)

Association régie par la loi du 1er juillet 1901

Siège social : c/o Musée du Vin de Paris – 5, Square Charles Dickens, 75016- Paris, France

www.winebrotherhoods.org

info@winebrotherhoods.org

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 2023

Samedi 4 février 2023

à la Maison des Associations , 14 avenue René Boylesve 75016 Paris

PROCES-VERBAL

PREAMBULE

L'assemblée générale 2023 est la première tenue en présentiel depuis celle de 2020, les AG 2021 et 2022 ayant été tenues en partie avec des votes par correspondance en raison de l'épidémie de COVID.

Le président Alan BRYDEN ouvre la séance à 10h00. Il salue les membres présents et indique que, compte tenu des pouvoirs reçus dans les délais, le quorum statutaire est atteint.

1. LISTE DE PRESENCE, POUVOIRS ET QUORUM

On donne en **Annexe 1** la liste des membres actifs présents ou représentés à l'assemblée générale, Sur les 50 membres à jour de leur cotisation 2022, 31 sont présents ou représentés. **Le quorum est donc atteint**

2. APPROBATION DE L'ORDRE DU JOUR

1. L'ordre du jour a été envoyé avec la convocation à tous les membres actifs. par e-mail le 1^{er} novembre 2022 (avec deux rappels ensuite)
2. Aucune modification n'a été demandée.

3. PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE 2022

Ce procès-verbal, qui avait été mis en ligne sur notre site depuis mi-2022, n'a suscité aucune remarque. Il est donc définitivement approuvé.

Résolution n°1 : L'assemblée générale approuve le procès-verbal de l'assemblée générale 2022 et l'ordre du jour de l'assemblée générale 2023
(approuvée à l'unanimité)

4. RAPPORT MORAL DU PRESIDENT

Le président présente le rapport moral :

« L'année 2022 a été marquée par la sortie progressive des confinements et restrictions liés à l'épidémie de COVID, qui a permis la reprise des voyages et donc des événements de nos confréries et de la F.I.C.B. Nous avons pu ainsi retrouver la convivialité qui nous est chère et faire des plans pour l'avenir. Notre 1^{er} séjour-découverte de vin a eu lieu à Madère avec une organisation remarquable par la Confrérie oeno-gastronomique de Madère. Nous avons toutefois du reporter à 2024 notre Challenge de dégustation de vins en Hongrie en raison des événements à l'Est de l'Europe.

Après l'assemblée générale 2022, nous avons procédé au dépôt officiel des statuts révisés de notre fédération. Cette révision a permis d'intégrer tous nos événements internationaux, de préciser le rôle et les modalités d'élection de nos vice-présidents et de clarifier celles pour renouvellement des administrateurs.

Nous avons remis 5 Diplômes d'Honneur au cours de l'année et salué ainsi les mérites de personnalités reconnues au plan international dans le monde du vin.

Nous avons promu notre lexique en 5 langues de quelques 300 termes usuels pour la production et la dégustation du vin, qui est disponible sur notre site internet.

Nous avons démarré la refonte de notre site internet pour le moderniser et améliorer ses fonctionnalités. Avec la publication de notre Newsletter (deux pas an), nous maintenons ainsi les liens avec nos membres et leur offrons la possibilité de se faire mieux connaître et de promouvoir leurs propres événements.

Dans le souci d'encourager nos membres à promouvoir l'expertise d'expertise en matière de vin, nous avons préparé un « guide pour l'organisation de concours de reconnaissance à l'aveugle de cépages ou d'appellations ». Ce guide, en français et en anglais, est présenté à l'AG 2023 pour approbation. Nous espérons qu'il sera mis en œuvre par nos membres afin qu'ils puissent développer cette activité susceptible de leur apporter de nouveaux adeptes.

Sur le plan financier, nous avons maintenu la cotisation de membre actif à 150€, inchangée depuis plus de 15 ans malgré un taux d'inflation de plus de 30% sur cette période. Grâce à une gestion économe, notre exercice 2022 a été excédentaire.

Lors de cette assemblée générale, nous allons prendre des décisions importantes pour assurer notre programme d'événements futurs. Nous espérons qu'ils attireront de nouveaux membres tout en fidélisant les confréries et fédérations qui le sont déjà et qui ont maintenu leur confiance dans la F.I.C.B. pendant la période difficile que nous venons de traverser. Alan Bryden»

5. RAPPORT DU TRESORIER ET DE L'EXPERT COMPTABLE SUR LES COMPTES 2022

Le compte d'exploitation et le bilan pour 2022 ont été distribués aux participants et sont présentés par le Trésorier Alain HUET, ainsi que le rapport certifié daté du 31 décembre 2022 établi par Paul DALON, Vice-président France Nord, expert-comptable retraité. Les comptes avaient été examinés en détail lors des réunions du bureau et du conseil d'administration le 3 février.

6. VOTE SUR LES POINTS 3, 4 et 5

Résolution n°2: L'assemblée générale approuve le rapport moral pour 2022 présenté par le président, ainsi que le compte de résultat et le bilan pour 2022 présentés par l'expert-comptable et le trésorier.
(approuvée à l'unanimité)

7. ADHESIONS

- 54 membres de 23 pays début 2023
- 1 adhésion en 2022: Saint Romain-France
- Promotion ciblée reprise en 2022: France
- 1 adhésion 2023 Bratovstina Croatie
- Promotion ciblée à reprendre en 2023: France (ex.: Confrérie de St Etienne, Chablis, Chinon, Beaujolais, Macon)+ appel aux Vice-présidents pour promouvoir les adhésions dans leur pays

8. DIPLOME D'HONNEUR DE LA F.I.C.B.

Il est rappelé que le diplôme d'honneur peut être attribué non seulement à d'anciens membres du bureau mais aussi à des personnalités du monde du vin reconnues internationalement et qui soutiennent les confréries bachiques et la F.I.C.B. Les critères d'attribution du diplôme d'honneur de la F.I.C.B. ont été précisés par le bureau, et sont mis en ligne sur notre site (rubrique « diplômes d'honneur »).

Le président rend compte des diplômes d'Honneur remis en 2022 :

- Michel ROSSI, ancien VP Suisse
- Ms. Joanne DePUY proposée par les Knights of the Vine of America
- Dr. Julij NEMANIC (Slovénie) proposé par le Consulat de l'O.E.V.E. de Slovénie
- Mr. Denis BURGER proposé par l' Oregon Wine Brotherhood
- Mr. Harry PALLADA proposé par l'Association des Amis du Vin des Pays-Bas

Il convient de promouvoir les propositions et les récipiendaires

9. LEXIQUE MULTILINGUE DE LA F.I.C.B.

Le secrétaire général présente l'avancement de la publication et de la diffusion du lexique multilingue de la F.I.C.B. :

- 5 langues : DE, EN, ES, FR, IT
- 1 fascicule par langue format Excel
- Environ 300 termes validés sur la production et la dégustation du vin
- Téléchargeable depuis notre site internet
- Diffusion papier lors d'événements F.I.C.B. et pour la promotion (ex. 5^{ème} journée des amateurs de vin en Champagne en 2022, Congrès F.I.C.B. 2023)

Une version en portugais pour le Congrès 2023 ? Le président de la fédération portugaise présent à l'AG indique qu'il essaiera de faire réaliser cette version avant le congrès.

10. REFONTE DU SITE INTERNET DE LA F.I.C.B.

Le secrétaire général résume les étapes qui ont permis de basculer début 2023 sur la version nouvelle du site, qui est présentée en séance :

- Un gestionnaire de contenu (« CMS made simple ») vieillissant et non garanti
- Décision de migration sous *Wordpress*
- Conservation de l'essentiel de l'historique et optimisation des rubriques
- Facilités pour bilinguisme, agenda, partage, diffusion, sécurité...
- Version mieux lisible sur mobile
- Autres fonctionnalités potentielles avec outils *Wordpress*
- Développement fait en 2022, recette en cours, basculement fait pour l'AG
- Budget : environ 4500€ au lieu de 10 000€ budgétés

11. GUIDE F.I.C.B. SUR LA RECONNAISSANCE A L'AVEUGLE

J. Jeannerat, qui a présidé le groupe de projet, présente le guide soumis à l'approbation de l'assemblée générale, suite à la décision prise lors de l'AG2022 :

- Objectif : encourager les confréries membres à développer l'expertise pour la reconnaissance à l'aveugle de cépages et d'appellations, aussi bien dans les régions viticoles qu'ailleurs
- Groupe de travail : Président: J. Jeannerat (CH) Membres: M. Josse (FR), K. Burke (UK), M. Berovic (SI), D.Barber (USA), T. Jokinen (FI), A. Huet, A. Bryden
- Exemple : concours organisé par l'Académie du Cep (CH)
- Contenu : Le guide comporte les motivations et les principes pour établir le règlement d'un concours et des conseils pour son organisation

En réponse à une question, le président précise que l'application de ce guide par nos confréries membres devrait encourager nos membres à organiser de tels concours et à promouvoir la participation au « Challenge international de dégustation de vins », organisé sous l'égide de la F.I.C.B., dont la prochaine édition doit avoir lieu en 2024 en Hongrie. On pourra concentrer sur ce Challenge les demandes de fournitures par les membres ou des producteurs de vins destinés à être présentés à la dégustation.

Résolution n°3: L'assemblée générale approuve le « Guide pour l'organisation de concours de reconnaissance à l'aveugle de cépages et d'appellation de la F.I.C.B. » à l'usage des confréries bachiques

Approuvée à l'unanimité)

12. CONGRES ET AUTRES EVENEMENTS INTERNATIONAUX DE LA F.I.C.B. :

Le Président rappelle que les décisions concernant les évènements de la F.I.C.B. sont, selon les statuts, du ressort du Bureau. Il indique que lors de sa réunion du 3 février, le Bureau a pris les décisions suivantes :

- Proposer aux Chevaliers d'Alba d'organiser dans leur région du Piémont en 2025 (en lieu et place d'un Congrès) un "Séjour découverte des vins parrainé par la F.I.C.B."
- Attribuer l'organisation du 53ème Congrès International de la F.I.C.B. en 2026 à l'Ordre Illustre des Chevaliers de Méduse, dans la région française de Provence-Côte d'Azur
- Accepter l'offre du Consulat de Slovénie de l'O.E.V.E. et de la Confrérie des Chevaliers du Vin de Slovénie d'organiser un « séjour- découverte du vin » en Slovénie en juillet 2023, parrainé par la F.I.C.B.

Le Bureau a également noté que l'Ordre des Dames de Pannonie avait confirmé son engagement à organiser la 2e édition du Challenge international de dégustation et d'évaluation des vins de la F.I.C.B. en Hongrie en 2024, et qu'elles indiqueraient avant la fin du mois de juin 2023 les dates, le programme et les frais d'inscription.

En conséquence, l'Assemblée générale a adopté la résolution suivante :

Résolution n°4 L'assemblée générale :

- Remercie et félicite la Confrérie oeno-gastronomique de Madère pour la parfaite organisation du 1^{er} séjour-découverte en septembre 2022
 - Note l'avancement de la préparation du 52ème Congrès au Portugal
 - Approuve l'organisation du 2ème « séjour découverte » en juillet 2023 en Slovénie
 - Approuve la confirmation du 2ème Challenge international en Hongrie pour 2024
 - Note la décision du Bureau concernant le Congrès 2025 proposé à Alba
 - Approuve l'organisation en 2026 du 53ème Congrès international de la F.I.C.B. dans la région Provence-Côte d'Azur par l'Ordre Illustre des Chevaliers de Méduse et demande qu'un programme plus précis lui soit présenté à l'AG 2024
- (adoptée à l'unanimité)*

13. PLAN D'ACTION ET BUDGET POUR 2023

13.1. Plan d'action pour 2023

Les actions suivantes sont retenues pour 2023:

- Promotion des adhésions et des membres, et prospection de nouveaux membres
- Diplômes d'honneur F.I.C.B.
- Promotion du « guide pour les concours de reconnaissance à l'aveugle de cépages et d'appellations »
- Promotion du lexique F.I.C.B.
- Lancement du site internet rénové
- Promotion des évènements internationaux de la F.I.C.B.
- Communication vers les media du vin

13.2. Fixation du barème des cotisations et droits d'admission pour 2023

L'assemblée générale décide de maintenir la cotisation 2023 à 150 euros pour les membres actifs, 100 euros pour les membres associés et 50 euros comme droit d'admission.

13.3. Proposition de budget 2023 et approbation

Le projet de budget 2023 a été examiné en détail par le bureau et le conseil d'administration. Il est basé sur les résultats de l'exercice écoulé et tient compte des données complémentaires connues pour 2023, année qui comporte deux évènements F.I.C.B. (52ème Congrès et séjour-découverte en Slovénie) et donc des recettes de royalties. Il est présenté en excédent de 2000€, compte tenu des royalties attendues de ces événements, compensées en partie en dépenses par la finalisation du projet de refonte du site internet, les impressions du guide et du lexique et la réalisation de la nouvelle bannière de la F.I.C.B.

Le président rappelle que notre activité comporte des risques financiers, liés d'une part aux événements organisés par nos membres sous l'égide de la F.I.C.B. (contractuellement, la fédération n'est pas responsable financièrement, mais il convient d'être prudent) ; d'autre part à la défaillance éventuelle d'un maillon de notre organisation (ex. : notre siège social au Musée du Vin de Paris ; ou encore à l'informatique et notre site internet.)

Résolution n°5: L'assemblée générale approuve:

- Le maintien pour 2023 des taux de cotisation, à savoir: membre actif: 150€, membre associé: 100€, droit d'admission: 50€
 - Le plan d'action et le budget proposés pour 2023
- approuvée à l'unanimité*

Le budget approuvé pour 2023 est annexé au présent procès-verbal.

14. COMPOSITION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Le président rappelle les dispositions des statuts amendés par l'assemblée générale 2022 et précise que :

- Le renouvellement par tiers a été effectué en 2022
- Aucun membre n'a achevé en 2023 son mandat en cours de 6 ans
- Démission de Jean-Pierre BOYER et proposition de le remplacer comme administrateur jusqu'à la fin de son mandat (2026) par Patrick PONS, son successeur comme Grand Maître de l'Ordre des Chevaliers de Méduse
- Pas d'autre démission, pas de nouvelle candidature

En conséquence, l'assemblée générale adopte la résolution suivante :

Résolution n°6 : L'assemblée générale décide de remplacer Jean-Pierre BOYER comme administrateur jusqu'à la fin de son mandat (2026) par Patrick PONS, son successeur comme Grand Maître de l'Ordre des Chevaliers de Méduse
(*approuvée à l'unanimité*)

(à noter : le conseil d'administration qui s'est réuni à l'issue de l'AG a élu Patrick PONS comme Vice-président pour le Sud de la France en remplacement de Jean-Pierre BOYER)

15. DATE DE LA PROCHAINE ASSEMBLEE GENERALE

Résolution n°7: L'assemblée générale fixe la date et le lieu de l'assemblée générale ordinaire 2024 au samedi 27 janvier 2024 à 10:00 à Paris.
(*approuvée à l'unanimité*)

L'assemblée générale sera suivie d'un déjeuner au Musée du Vin de Paris et un dîner parisien sera organisé pour les participants et leurs accompagnants le soir du 27 janvier

L'ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 12 :30.

Le Président

Le Secrétaire général

Alan BRYDEN

Marc LESK

Annexes :

1. Liste des membres actifs présents, représentés ou ayant voté par correspondance et des membres absents n'ayant pas répondu à la convocation de l'AG.
2. Budget 2022 exécuté et Budget 2023 approuvé
3. Composition du conseil d'administration et du bureau

Diffusion : tous les membres actifs à jour de leur cotisation 2022 et/ou 2023, ainsi que les membres du conseil d'administration

N.B. une présentation plus détaillée de l'assemblée générale 2023 est disponible sur notre site internet

GENERAL ASSEMBLY 2023

Saturday 4 February 2023

At the Maison des Associations , 14 avenue René Boylesve 75016 Paris France

MINUTES

(unofficial translation)

PREAMBLE

The 2023 General Assembly is the first face-to-face meeting since the 2020 General Assembly, as the 2021 and 2022 General Assemblies were held in part with postal votes due to the COVID pandemic.

President Alan BRYDEN called the meeting to order at 10:00. He greeted the members present and indicated that, considering the proxies received within the time limit, the statutory quorum was reached.

1- ATTENDANCE LIST, PROXIES AND QUORUM

The list of active members present or represented at the General Assembly is given in Annex 1. 31 of the 50 members who have paid their 2022 membership fee are present or represented. The quorum is therefore reached.

2- APPROVAL OF THE AGENDA

2.1. The agenda was sent with the notice of meeting to all active members by e-mail on 1 November 2022 (with two subsequent reminders)

2.2. No changes were requested.

3- MINUTES OF THE GENERAL ASSEMBLY 2022

These minutes, which had been posted on our website since mid-2022, did not give rise to any comments. They are therefore definitively approved.

Resolution n°1: The General Assembly approves the minutes of the General Assembly 2022 and the agenda of the General Assembly 2023
(unanimously approved)

4. PRESIDENT'S REPORT FOR 2022

The president's report is summarized below:

"The year 2022 was marked by the gradual end of the confinements and restrictions linked to the COVID epidemic, which allowed the resumption of travel and therefore of the events of our brotherhoods and of the F.I.C.B. We were thus able to rediscover the conviviality that is dear to us and to make plans for the future. Our first wine discovery trip took place in Madeira with a remarkable organisation by the Madeira Wine and Food Brotherhood. However, we had to postpone our Wine Tasting Challenge in Hungary to 2024 due to events in Eastern Europe.

After the 2022 General Assembly, we proceeded to the official filing of the revised statutes of our federation. This revision allowed us to integrate all our international events, to specify the role and the modalities for the election of our vice-presidents and to clarify the modalities for the renewal of the directors.

We awarded 5 Diplomas of Honour during the year, recognising the merits of internationally recognised wine personalities.

We promoted our lexicon in 5 languages of some 300 common terms for wine production and tasting, which is available on our website.

We have started the redesign of our website to modernise it and improve its functionality. With the publication of our Newsletter (two per year), we maintain links with our members and offer them the possibility to make themselves better known and to promote their own events.

In order to encourage our members to promote wine expertise, we have prepared a "Guide for the organisation of blind grape variety or appellation recognition competitions". This guide, in French and English, is being presented to the 2023 GA for approval. We hope that it will be implemented by our members so that they can develop this activity which could bring them new followers.

Financially, we have maintained the active membership fee at €150, unchanged for over 15 years despite an inflation rate of over 30% over this period. Thanks to thrifty management, our 2022 financial year was a surplus.

At this General Assembly we will be taking important decisions to secure our future programme of events. We hope that these will attract new members while retaining the loyalty of those brotherhoods and federations that are already members and have maintained their confidence in the F.I.C.B. during the difficult period we have just gone through. Alan BRYDEN"

5- REPORT OF THE TREASURER AND THE CHARTERED ACCOUNTANT (ret.) ON THE 2022 ACCOUNTS. STATUS OF MEMBERSHIP FEES PAYMENTS.

The profit and loss account and balance sheet for 2022 were distributed to the participants and presented by the Treasurer Alain HUET, as well as the certified report dated 31 December 2022 drawn up by Paul DALON, Vice President France Nord, retired chartered accountant. The accounts had been discussed in detail at the Executive committee and Board meetings on 3 February.

6- VOTE ON ITEMS 3, 4 and 5

Resolution n°2: The general assembly approves the president's report for 2022, as well as the profit and loss account and the balance sheet for 2022 presented by the accountant and the treasurer.
(unanimously approved)

7- MEMBERSHIP

- 54 members from 23 countries in early 2023
- 1 membership in 2022: Saint Romain-France
- 1 membership 2023 Bratovstina Croatia
- Targeted promotion to be taken up in 2023: France (e.g. Confrérie de St Etienne, Chablis, Chinon, Beaujolais, Macon) + call to the Vice-Presidents to promote membership in their countries.

8- F.I.C.B. DIPLOMA OF HONOUR

-It is recalled that the diploma of honour can be awarded not only to former members of the Board but also to internationally recognised personalities from the world of wine who support the wine brotherhoods and the F.I.C.B. The criteria for awarding the F.I.C.B. diploma of honour have been specified by the Board and are posted on our website (under the heading "diplomas of honour").

The President reported on the diplomas of honour presented in 2022:

- Michel ROSSI, former VP Switzerland
- Ms. Joanne DePUY proposed by the Knights of the Vine of America
- Dr. Julij NEMANIC (Slovenia) proposed by the O.E.V.E. Consulate of Slovenia
- Mr. Denis BURGER proposed by the Oregon Wine Brotherhood
- Mr. Harry PALLADA proposed by the Dutch Wine Friends Association

The recipients and new proposals should be promoted..

9- F.I.C.B. MULTILINGUAL LEXICON

The General Secretary presented the progress of the publication and distribution of the F.I.C.B. multilingual lexicon:

- 5 languages: DE, EN, ES, FR, IT

- 1 booklet per language in Excel format
- About 300 validated terms on wine production and tasting
- Downloadable from our website
- Printed distribution at F.I.C.B. events and for promotional purposes (e.g. 5th Champagne Wine Lovers' Day in 2022, F.I.C.B. Congress 2023)

A Portuguese version for the 2023 Congress? The President of the Portuguese Federation present at the GA indicated that he would try to have this version produced before the Congress.

10- REDESIGN OF THE F.I.C.B. WEBSITE

The Secretary General summarised the steps that had made it possible to switch to the new version of the site at the beginning of 2023, which was presented to the meeting:

- An ageing content management system ("CMS made simple") that was not guaranteed
- Decision to migrate to Wordpress
- Retention of most of the history
- Facilities for bilingualism, diary, sharing, dissemination, security...
- Better readable version on mobile
- Other potential functionalities with Wordpress tools
- Development done in 2022, reception in progress, switch on line done for the GA
- Budget: about 4500€ instead of 10 000€ budgeted

11- F.I.C.B. GUIDE ON BLIND RECOGNITION

J. Jeannerat, who chaired the project group, presented the guide submitted to the General Assembly for approval, following the decision taken at the GA in 2022 :

- Objective: to encourage member brotherhoods to develop expertise in the blind recognition of grape varieties and appellations, both in the wine regions and elsewhere
- Working group: Chairman: J. Jeannerat (CH) Members: M. Josse (FR), K. Burke (UK), M. Berovic (SI), D.Barber (USA), T. Jokinen (FI), A. Huet, A. Bryden
- Example: Competition organised by the Académie du Cep (CH)
- Content: The guide includes the rationale and principles for establishing the rules of a competition and advice for its organisation

In response to a question, the President stated that the application of this guide by our members should encourage them to organise such competitions and promote participation in the "International Wine Tasting Challenge", organised under the aegis of the F.I.C.B., the next edition of which is due to take place in 2024 in Hungary. Requests for supplies of wines from members or producers submitted for tasting should be concentrated on the Challenge.:

Resolution n°3: The general assembly approves the « Guide on organizing competitions for, the blind recognition of wine *varietals and appellations* ».
(unanimously approved)

12- CONGRESSES AND OTHER F.I.C.B. INTERNATIONAL EVENTS

The President recalled that the decisions concerning the F.I.C.B. events are, according to the statutes, the responsibility of the Executive committee. He indicated that at its meeting of 3 February, the executive committee had taken the following decisions:

- Propose to the Knights of Alba to organize an "F.I.C.B. sponsored wine discovery tour" in their region of Piedmont in 2025 (instead of a Congress)
- Allocate the organization of the 53rd F.I.C.B. International Congress in 2026 to the Ordre Illustre des Chevaliers de Méduse, in the French region of Provence-Côte d'Azur
- Accept the offer of the Consulate of Slovenia of the O.E.V.E. and of the Brotherhood of the Knights of the Wine of Slovenia to organize an F.I.C.B. sponsored wine discovery tour in Slovenia in July 2023

The Executive committee also noted that the Order of the Ladies of Pannonia had confirmed their commitment to organize the 2nd F.I.C.B. International wine tasting and rating Challenge in Hungary in 2024, and that they would indicate before the end of June 2023 the dates, programme and fees.

As a consequence, the General assembly adopted the following resolution:

Resolution n°4 The General Assembly:

- Thanks and congratulates the Madeira Wine and Food Brotherhood for the perfect organisation of the 1st Discovery Tour in September 2022
- Notes the progress of the preparation of the 52nd Congress in Portugal
- Approves the organisation of the 2nd "discovery tour sponsored by F.I.C.B." in July 2023 in Slovenia
- Approves the confirmation of the 2nd International Challenge in Hungary for 2024
- Notes the executive committee 's decision concerning the proposed 2025 Congress in Alba
- Approves the organisation in 2026 of the 53rd F.I.C.B. International Congress in the Provence-Côte d'Azur region by the Ordre Illustre des Chevaliers de Méduse and requests that a more precise programme be presented to the 2024 GA
(unanimously approved)

13- ACTION PLAN AND BUDGET FOR 2023**13-1- Action plan for 2023**

The following actions are retained for 2023:

- Membership promotion and prospecting for new members
- F.I.C.B. honorary diplomas
- Promotion of the "Guide to blind grape variety and appellation recognition competitions".
- Promotion of the F.I.C.B. lexicon
- Launch of the new website
- Promotion of F.I.C.B. international events
- Communication to the wine media

13-2- Fixing of the membership and admission fees for 2023

The general assembly decides to maintain the membership fee for 2023 at 150 euros for active members, 100 euros for associate members and 50 euros as admission fee.

13-3- Proposed budget 2023 and approval

The draft budget for 2023 was examined in detail by the Executive committee and the Board. It is based on the results of the previous financial year and takes into account the additional data known for 2023, a year that includes two F.I.C.B. events (52nd Congress and discovery tour to Slovenia) and therefore royalty income. It is presented with a surplus of 2000€, taking into account the royalties expected from these F.I.C.B. events, partly offset in expenditure by the finalisation of the project to redesign the website, the printing of the guide and lexicon and the creation of the new F.I.C.B. banner.

The President reminded the meeting that our activity involves financial risks, linked on the one hand to the events organised by our members under the aegis of F.I.C.B. (contractually, the Federation is not financially responsible, but it is advisable to be prudent); on the other hand to the possible failure of a link in our organisation (e.g. our head office at the Musée du Vin in Paris; or to IT and our website)

Resolution n°5: The General assembly approves:

- The maintenance for 2023 of the membership fees, namely: active member: 150€, associate member: 100€, admission fee: 50€
- The proposed budget for 2023
(Approved unanimously)

(the approved 2023 budget is annexed the minutes.)

14- COMPOSITION OF THE BOARD OF ADMINISTRATION

The President recalled the provisions of the statutes amended by the 2022 General Assembly and stated that :

- The renewal by third was carried out in 2022
- No member had completed their current 6-year term of office in 2023

- Resignation of Jean-Pierre BOYER and proposal to replace him as member of the Board until the end of his mandate (2026) by Patrick PONS, his successor as Grand Master of the Order of the Knights of Medusa
- No other resignation, no new candidacy

Consequently, the General Assembly adopted the following resolution:

Resolution n°6 : The general assembly decides to replace Jean-Pierre BOYER as administrator until the end of his mandate (2026) by Patrick PONS, his successor as Grand Master of the Order of the Knights of Medusa
unanimously approved

At the meeting of the Board immediately following the General assembly, Patrick PONS was elected as Vice-president for the South of France in replacement of Jean-Pierre BOYER.

15- DATE AND PLACE OF THE NEXT GENERAL ASSEMBLY

Resolution n°7: The General assembly sets the date and place of the 2024 Ordinary General assembly to Saturday 27 January 2024 at 10:00 a.m. in Paris
(Adopted unanimously)

On Saturday evening, 27 January 2024, a Parisian dinner will be organised for the participants of the General Assembly.

The agenda having been covered, , the President closed the meeting at 12:30.

The President

The Secretary General

Alan BRYDEN

Marc LESK

Annexes :

- 1- List of active members with those present or represented
- 2- Accounts 2022/ Budget 2023 approved
- 3- Composition of the Board of administration and the Executive committee at 5 February 2023

Distribution: all active members who have paid their membership fees for 2020 and/or 2021 and/or 2022, as well as the members of the Board of administration

ANNEXE/ANNEX 1
ASSEMBLEE GENERALE DE LA F.I.C.B. /GENERAL ASSEMBLY
4 février 2023 4 February
Listre de présence et pouvoirs/Presence list and proxies
 (la liste d'émargement nominative peut être consultée sur demande :
 the nominative presence list may be consulted upon request)

MEMBRES	Présent/ present	Pouvoir/ Proxy
AUTRICHE		
. ORDO EQUESTRIUS VINI EUROPÆ/OESTERREICH		✓

COREE DU SUD		
. THE KNIGHTS OF THE VINE OF KOREA		
ESPAGNE		
. CONFRARIA DEL CAVA SANT SADURNI		✓
ESTONIE		
. CONFRATERNITY VEINAALIM		✓
ETATS UNIS		
. BROTHERHOOD OF THE KNIGHTS OF THE VINE OF AMERICA		✓
. COMPANIONS OF THE WINE		✓
. OREGON WINE BROTHERHOOD	✓	
. THE RENAUD SOCIETY	✓	
FINLANDE		
. BROTHERHOOD OF THE KNIGHTS OF FINLAND		
FRANCE		
. ANTICO CONFRARIE SANT ANDIU DE LA GALINIERO		
. BAILLIS DE LALANDE DE POMEROL		✓
. CONFRERIE CLORIVIERE		
. COCORICO	✓	
COMMANDE MAJEURE DU ROUSSILLON	✓	
. COMMANDERIE DES COSTES DU RHONE		
. COMPAGNONS DU BORDEAUX		
. CONFRERIE GASTRONOMIQUE DES VINS AOC D'ORLEANS ET D'ORLEANS CLERY	✓	
.CONFRERIE DE SAINT ROMAIN		✓

. CONSEIL DES ECHANSONS DE FRANCE	✓	
. ECHANSONNERIE DES PAPES	✓	
. JURADE DE SAINT EMILION		
. ORDRE DE LA DIVE BOUTEILLE DE GAILLAC		
. ORDRE DES CHEVALIERS BRETAINS		✓
. ORDRE ILLUSTRE DES CHEVALIERS DE MEDUSE	✓	
HONG KONG		
. THE HONG KONG WINE SOCIETY		
HONGRIE		
. CONFRERIE GLORIA SUBLIMIS		✓
. FEDERATION HONGROISE DES CONFRERIES BACHIQUES (MBOSZ)		
. CONFRERIE BACHIQUE DES DAMES DE PANNONIE	✓	
. CONFRERIE « DA BIBERE » DE ZALA		✓
ITALIE		
. LEGA DEL CHIANTI		
. ORDINE DEI CAVALIERI DEL TARTUFO E DEI VINI DI ALBA	✓	
. CONFRATERNITA DELLE VITE E DEL VINO TRENINO	✓	
JAPON		
. THE BROTHERHOOD OF THE KNIGHTS OF THE VINE OF JAPAN		✓
MACAO		
. THE MACAO WINE SOCIETY		✓
MACEDOINE		
. ORDO EQUESTRI VINI EUROPAE/ MAKEDONIA	✓	

MOLDAVIE		
. ORDO EQUESTRIS VINI EUROPÆ/MOLDOVA		
PAYS-BAS		
. NEDERLANDS GENOOTSCHAP VAN WIJNVRIENDEN	✓	
PORTUGAL		
. CONFRARIA DO VINHO DO PORTO	✓	
. CONFRARIA DO VINHO VERDE		
. FEDERACAO DAS CONFRARIAS BAQUICAS DO PORTUGAL	✓	
. CONFRARIA ENOGASTRONOMICA DA MADEIRA	✓	
ROUMANIE		
. O.E.V.E. CONSULAT ROMANIA	✓	
ROYAUME-UNI		
. THE WINE GUILD OF THE UNITED KINGDOM		✓
SERBIE		
. ASSOCIATION SERBE DE LA NOBLESSE DU VIN		
. BANAT WINE ORDER « TEODOR »		
SLOVAQUIE		
. CONFRERIE D'OHRA DY		
SLOVENIE		
. ORDO EQUESTRIS VINIEUROPÆ/SLOVENIJO	✓	
. ZDRUZEN SLOVENSKEGA REDA VITEZOV VINA	✓	
SUISSE		
. ACADEMIE DU CEP	✓	
. ASSOCIATION DES GOURMETTES	✓	
. CONFRERIE DES POTES AU FEU	✓	

. CONFRERIE DU GUILLON		
. FEDERATION SUISSE DES CONFRERIES BACHIQUES ET GASTRONOMIQUES	✓	
. NOBLE CONFRERIE DES OLIFANTS DU BAS-LAC en PAYS DE NEUCHATEL		✓
ORDRE DE LA CHANNE	✓	
AUTRES	Alan BRYDE N Marc LESK	

ANNEXE 2/ANNEX 2
F.I.C.B. COMPTES 2022- BUDGET 2023

(Approuvé par l'assemblée générale 2023/ approved by the General assembly 2023)

FICB Comptes 2022/Budget 2023(1): Produits/income

	réalisé 2022	budget 2023	Explications

VENTES DE MEDAILLES ET DE BADGES/ SALES	171€	500€	évènements F.I.C.B. 2023
COTISATIONS/MEMBERSHIP FEES	8130€	8100€	54 cotisations/fees
ROYALTIES	0€	9000€	royalties évènements 2023
PRODUITS FINANCIERS/ FINANCIAL INCOME	370€	500€	livret A taux 3%
TOTAL PRODUITS/INCOME	<u>8671€</u>	<u>18100€</u>	

FICB Budget 2023 (2): Charges/expenses-1-

NATURE	REALI SE 2022	BUDG ET 2023	EXPLICATIONS
ACHAT DE MARCHANDISES/ PURCHASE OF GOODS	0€	1000€	Reconstitution stock+ autres produits F.I.C.B.
VARIATION DE STOCKS/ STOCK VARIATION	346€	500€	
IMPRESSIONS /PRINTING	616€	3000€	Impressions lexique et guide « concours de reconnaissance à l'aveugle » + nouveau drapeau F.I.C.B.
FOURNITURES ADMINISTRATIVES/SUPPLIES	399€	500€	
REDEVANCE MDV/ FEE TO PARIS WINE MUSEUM	1300€	1300€	À voir avec le nouveau gestionnaire du MdV

ASSURANCE /INSURANCE	315€	350€	
---------------------------------	-------------	-------------	--

FICB Comptes 2022/Budget 2023 (3): Charges/expenses-2-

NATURE	réalis é 2022	budg et 2023	EXPLICATIONS
RECEPTIONS	427€	1500€	Reprise d'activité +AG
VOYAGES ET DEPLACEMENTS	1526 €	2500€	Reprise activité
AFFRANCHISSEMENTS/ MAILING	0€	100€	
CONSULTANTS	975€	4400€	Refonte du site internet/ renewed web site +assistance informatique
HEBERGEMENT ET PROTECTION SITE INTERNET ET NOMS/ HOSTING AND PROTECTION OF WEBSITE AND NAMES	0€	300€	Paiements triennaux/ triennial payments
SERVICES ET FRAIS BANCAIRES/BANK SERVICES	164€	200€	RESULTAT 2023: PRODUITS- CHARGES= 2000€
DOTATION AUX AMORTISSEMENTS	457€	450€	
TOTAL CHARGES/EXPENSES	<u>6525</u> €	<u>16100</u> €	

Annexe 3/ Annex 3
**COMPOSITION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION ET DU BUREAU
au 05.02.2023**

Mise à jour tenant compte des décisions de l'Assemblée Générale du 4 février 2023, avec la composition du Conseil incluant celle du Bureau approuvée subséquemment par le Conseil d'administration.
Dates entre parenthèses : première élection et dernière année d'élection ou de réélection

COMPOSITION OF THE BOARD OF ADMINISTRATION AND OF THE EXECUTIVE COMMITTEE at 05.02.2023

Updated taking into account the decisions taken at the General Assembly on 4 february 2023, with the composition of Board of administration including that of the Executive committee as approved subsequently by the Board of administration.

In brackets : first year of election and last year of election or reelection

Bureau / Executive Committee:

- **Président** : Alan BRYDEN (France) (2012/2022)
- Trésorier : Alain HUET (France) (Conseil des Echansons de France) (2015/2018)
- Secrétaire général : Marc LESK (France) (Conseil des Echansons de France et COCORICO-Confrérie du Clos de Clamart) (2020)
- VP (Autriche) : Hubert WEBER (OEVE Austria) (2015/2022)
- VP (Etats Unis d'Amérique) Pasquale PINGITORE (Knights of the Vine of America) (2012/2022)
- VP (France Nord) Paul DALON (Ordre des Chevaliers Bretvins France) (2015/2018)
- VP (France Sud) Patrick PONS (Ordre Illustre des Chevaliers de Méduse Provence) (2020)
- VP (Hongrie) David BRAZSIL (Fédération des Confréries Bachiques Hongroises) (2018)
- VP (Italie) : Bianca VETRINO (Ordre des Chevaliers de la Truffe et des Vins d'Alba) (2016/2020)
- VP (Pays-Bas) : Anky COLARIS Nederlands Genootschap van wijnvrienden (2002/2022)
- VP (Portugal): Albino JORGE DA SILVA E SOUZA (Federacao das Confrarias Baquicas Do Portugal) (2016/2020)
- VP (Royaume Uni) Michael HILDESLEY (U.K. Wine Guild) (2015/2022)
- VP (Slovénie): Janez DEZMAN (Zdruzen Slovenskega Reda Vitezov Vina) (2015/2022)
- VP (Suisse): Jacques JEANNERAT (Académie du Cep) (2020)

Autres membres du Conseil d'administration/ Other members of the Board of Administration:

- Dimitar BOZADJIEV (O.E.V.E. Makedonia MK) (2016/2020)
- Ken HICK (Oregon Wine Brotherhood USA) (2015/2022)
- Michel DEVOT (COCORICO FR) (2020)
- Giovanni RICASOLI-FIRIDOLFI (Lega del Chianti IT) (2002/2022)
- Hubert VARRIN (Confrérie des Potes au Feu CH) (2018)
- Stefan BUGAR (Confrérie slovaque d'Ohrady) (2018)
- Giorgy BISZTRAY (Hungarian Federation) (2018)
- Patrick BEROD (Ordre de la Channe CH) (2022)

Président d'honneur : Claude JOSSE (FR) (Conseil des Echansons de France) (2014)

